

VERKEHRSSICHERHEIT

Neuer Geh- und Radweg in Vösendorf freigegeben

Vösendorf hat sich dank einer finanziellen Förderung durch das Land NÖ entschlossen, einen Geh- und Radweg entlang der Laxenburger Straße zwischen der Strandstraße und dem Kreisverkehr zu errichten.

VÖSENDORF Radfahrerinnen und Radfahrer mussten in diesem Bereich die Landesstraße L 154, welche mit einem durchschnittlichen Verkehrsaufkommen von über 6.000 Fahrzeugen am Tag frequentiert ist, benutzen. Durch die Umsetzung des Projektes wurde der Radverkehr

auf den neuen Geh- und Radweg verlagert und damit die Verkehrssicherheit wesentlich erhöht.

Der neue Geh- und Radweg schließt an den bereits bestehenden Geh- und Radweg aus Richtung Süden kommend, bei der Kreuzung Laxenburger



Nationalratsabgeordneter Harald Thau, Bürgermeister Hannes Koza und Christof Dauda vom NÖ Straßendienst (v.r.) haben den neuen Geh- und Radwegabschnitt entlang der Laxenburger Straße eröffnet.

Foto: NÖ Straßendienst

Straße/Strandstraße an. Bis zum Kreisverkehr Ortsstraße/Hauptstraße wurde der bestehende Gehweg nun als kombinierter Geh- und Radweg ausgebaut. Ein Schutzstreifen dient als Sicherheitsabstand zur Fahrbahn.

Die Gesamtkosten belaufen sich auf rund 350.000 Euro, wo-

bei 60 Prozent vom Land NÖ (in Kombination mit Fördermitteln von klimaaktiv.mobil) und 40 Prozent von der Marktgemeinde Vösendorf getragen werden. Die Gemeinde hat sich zudem um die Beleuchtung des Geh- und Radweges sowie die Schaffung zahlreicher „grüner Längsparkplätze“ gekümmert.